

## Att: Delegado del Gobierno en la C. Valenciana D. Antoni Bernabe

Somos vecinos de Paterna (Valencia), mas concretamente del barrio de La Canyonada, en 1989 se construyo un by-pass junto a nuestro barrio, el cual deterioro nuestra calidad de vida ya que no se contemplo el posible impacto medioambiental y sobre todo el impacto ocasionado por la contaminación acústica.

Desde entonces los vecinos mas directamente afectados llevan años reclamando medidas correctoras para paliar el ruido, pero no solo no han habido soluciones sino que en el 2002 se construyo un tercer carril en cada sentido con lo que aumento aun más el impacto acústico, y lo único que se consiguió fueron unas pocas pantallas que apenas aportan nada, por lo que la situación ha empeorado ostensiblemente. En julio de 2003 y por casualidad en una reunión con la empresa CIEGSA los vecinos nos enteramos que se pretendía realizar una ampliación del actual by-pass.

Antes de las elecciones, nos dirigimos a través de la web al señor Rajoy y al señor Zapatero, para solicitarles su opinión sobre la realización de este by-pass si salían elegidos presidente, el enlace de la web del señor Rajoy OPINIÓN no funciono y el correo que se envió al PP nunca fue contestado.

Pero la pregunta realizada al señor Zapatero : *"La pregunta que le hago es la misma que a él y va en serio, ¿se mojaría usted? ahora antes de las elecciones y se posicionaría en contra de que se realice este segundo by-pass por Paterna. Aunque le parezca tonta la pregunta hay gente que piensa que gane quien gane este by-pass se realizara, según dicen por el "interés general", me gustaria saber su opinión, muchas gracias.*

Fue contestada a las pocas horas en los siguientes términos: *"Con relación a la pregunta sobre la ampliación de la autopista a su paso por Paterna, nuestra postura es clara, nos oponemos a esta ampliación. Así lo ha expresado tanto el PSPV, como el ayuntamiento de Paterna que también está en contra."*

DELEGACION DEL GOBIERNO EN VALENCIA  
REGISTRO GENERAL DE DELEGACION ENTRADA  
444670000050350  
06/11/2004 12:19:10  
JAVIER PICAZO

En la reunión mantenida el pasado 19 de Mayo con la Conselleria de de Obras Publicas, entre una representación de la Junta de Barrio de La Canyonada y el Director General de Obras Publicas. Victoriano Sánchez-Barcaiztegui, quedo claro que no ha existido en ningún momento, por parte de la Conselleria, la intención de estudiar una alternativa al trazado por Paterna, puesto que la alternativa que han planteado y que la propia Conselleria la da por descartada, es un trazado que atravesaría el Bosque de La Vallesa.

En el Periòdic de Paterna del mes de junio, el alcalde afirmaba que :*"Ni Paterna ni el Polígono Industrial Fuente del Jarro van a verse afectados por la construcción de un nuevo by-pass. Ese ha sido el pronunciamiento del Ministerio de Fomento"*, pero hasta la fecha no hemos podido confirmar tal afirmación, ni ha habido rectificación a este articulo.

Desde la reunión mantenida con usted, el pasado 19 de julio de 2004, la única información que disponemos es que se va a realizar un estudio por parte del Ministerio, pero hace poco hemos leído en prensa que el señor presidente de la Generalitat Sr. Camps, se reunió con la Ministra de Fomento y parece ser que antes de final de año se pretende firmar un convenio para la realización de este segundo by-pass y puesto que la única opción existente hasta el momento que es la planteada por la Conselleria, implica el desdoblamiento del actual y este convenio sale como resultado de la reunión del Sr. Camps con la Ministra nos tememos que este sea el trazado definitivo, ya que es el mejor valorado tanto por la Conselleria como por empresas como AUMAR que podría ser una de las posibles que realizaran este como peaje en sombra o simplemente como autopista de peaje.

Por todo lo anteriormente expuesto desde la Junta de Barrio de La Canyonada, SOLICITAMOS:

**Una reunión con el delegado del Gobierno en la C. Valenciana D. Antoni Bernabe** para tratar este tema para que nos informe de los últimos acontecimientos ocurridos, la situación actual en que se encuentra este proyecto y las acciones que se pretenden realizar desde el Ministerio de Fomento.

Desde la Junta de Barrio de La Canyonada seguiremos luchando para conseguir que este segundo by-pass no pase por Paterna, llevamos mucho tiempo sufriendo el actual y su ampliación sin que nadie se haya preocupado por paliar sus efectos negativos, y una segunda ampliación al doble seria nefasta.

Un miembro del PSOE de Paterna nos dijo antes de las elecciones que fuera quien fuera quien ganara lo mas probable es que se hiciera este por el interés general, no queriendo creer tal afirmación realizamos la pregunta al señor Zapatero, recibiendo la respuesta que hemos indicado anteriormente, así mismo se oponen a este trazado no solo el PSOE del ayuntamiento de Paterna, si no todo el ayuntamiento en pleno, así como el secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla tal como nos lo manifestó en la reunión que mantuvimos con él.

Esperamos recibir pronto noticias tuyas atentamente.

Paterna a 28 de Octubre de 2004

Javier Picazo (Presidente de la junta de barrio de La Canyonada)

DNI:22663826

**NO OTRO BY-PASS  
POR PATERNA**  
07:61  
444620000050350  
REGISTRO GENERAL DE DELEGACION ENTRADA  
DELEGACION DEL GOBIERNO EN VALENCIA